



# **Saar-Pfalz- Lichtblicke**



**Andreas Huber**

**Hauptstraße 130**

**66916 Dunzweiler**

**Tel.:0172-6802598**

**[www.saar-pfalz-lichtblicke.de](http://www.saar-pfalz-lichtblicke.de)**

**[info@saarpfalz-lichtblicke.de](mailto:info@saarpfalz-lichtblicke.de)**

## **Pressemitteilung**

**Live-Dia-Multivisionsshow**

# **Chile – das südliche Ende der Welt**

**von und mit Andreas Huber**

Von der Atacamawüste bis nach Feuerland erstreckt sich eines der kontrastreichsten Länder der Erde. Kein anderes Land vereint so viele landschaftliche Kontraste und Klimazonen wie Chile.

Der Fotograf Andreas Huber nimmt Sie mit auf eine Reise in ein dünn besiedeltes Land, ein ideales Ziel für Reisende, die die Naturwunder in Stille und Einsamkeit genießen möchten. Chile blieb wegen oder besser gesagt dank seiner Lage, bisher vom Massentourismus verschont.

Nach dem Besuch der Hauptstadt Santiago de Chile am Rande der Anden, nimmt Sie der Fotograf mit auf eine Schiffsreise durch die chilenischen Fjorde bis nach Patagonien, wo eine der spektakulärsten Gebirgslandschaften der Erde wartet. Man sagt, wer noch nicht in Patagonien war, weiß auch nicht wirklich was Wind ist. Nach dem Besuch einer Pinguin-Kolonie geht es Abschluss der Reise noch in die trockenste Wüste der Welt, die Atacama. Im Angesicht einiger Fünf- und Sechstausender Gipfel, endet die Reise mit einem Besuch der Tatio-Geysire auf ca. 4300 m Höhe.

Wie viele Chilenen sagen, wohnen sie nicht am Ende der Welt, sondern dort, wo Amerika beginnt.